



“NO ESTÁN SOLOS”, SEÑALA

# En Morena donarán salario a afectados, anuncia Sheinbaum

**Quienes dicen que el gobierno no está actuando están equivocados, defiende**

Quienes dicen que el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador no está actuando ante la tragedia en Guerrero y quieren usar la tragedia políticamente, “están muy equivocados”, afirmó la virtual candidata de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum.

“No solamente no les está funcionando, sino que no les va a funcionar”, aseguró la exjefa de Gobierno de la capital, quien, en un video, replicó la información publicada en redes sociales por los secretarios del gabinete y el propio López Obrador:

“Se está trabajando en la apertura de caminos y en la apertura de calles, en el censo casa por casa de los daños, con el objetivo de que muy pronto se entregue la ayuda de forma directa para reconstruir casas, para enseres domésticos perdidos o para otros bienes”, aseveró.



Presente. Claudia Sheinbaum, aspirante presidencial.

“Se está asegurando que llegue alimentación y agua a toda la población. Se trabaja también en el restablecimiento de la electricidad, que ya llevan una parte importante; el servicio de agua potable y por supuesto que funcionen todas las gasolineras para que pueda haber suficiente combustible”, dijo.

Y agregó: “Se habilitó un puente aéreo y uno terrestre para la salida de turistas, y otras personas que requieren salir de la zona afectada. Más de 800 profesionales de la salud llegaron a Acapulco y están trabajando para la atención de la población. Se realizan traslados a la Ciudad de México y a otras ciudades a través de este puente aéreo de pacientes que estaban hospitalizados”.

Agregó que para el restablecimiento del orden está la presencia de la Guardia Nacional.

Sheinbaum Pardo invitó a ayudar a la población afectada, ya que se requieren despensas con alimentos preparados no perecederos y agua.

Por otra parte, dio a conocer que ha platicado con los coordinadores parlamentarios de Morena, del PT y del Verde para que senadores y diputados donen un mes de su salario en apoyo a las personas afectadas.

“Las mexicanas y los mexicanos siempre hemos sido solidarios; por ello, entre todas y todos vamos a lograr sacar adelante Acapulco y todas sus zonas cercanas. Desde aquí les decimos: no están solos”, agregó.

—Redacción